
 
 

Pressetext 2016 
 
Die Band AEONBLACK spielt pure fucking heavy metal und sonst nichts, Punkt und aus..! 
 
2006 veröffentlichen die Jungs die erste EP "Aeonblack" 
 
Mit unzähligen Konzerten (u.a. den Metal Dayz im Z7 in Pratteln, Back to Rock Festival mit Sabaton und 
Motorjesus, Metal Acker mit Crematory, Baden in Blut in Lörrach etc.) erspielt sich die Band eine durchaus 
positive Reputation, und das in einer zeit, als melodischer Heavy Metal nicht unbedingt „in“ war. 
 
Durch die jahrelangen Live-Erfahrungen gestählt, machte sich die Band an das Songwriting zum Nachfolgewerk, 
welches pünktlich zum 10-jährigen Bandjubiläum fertig gestellt wurde. 
 
Das neue Album hört auf den Namen „Metal Bound“ und der Name ist Programm. 
 
10 Tracks, kompromisslos, melodisch und auch teils episch werden dem Hörer serviert. 
 
No tricks!! Just Heavy Metal!! 
 
 
 
 
 
Presstext 2016 English 
 
The band Aeonblack plays pure fucking heavy metal and nothing else. 
That`s it...! 
  
In 2006, Aeonblack released their self-titled CD. 
  
Though countless concerts, (the Metal Days in Z7Pratteln,Back to Rock Festival with Sabaton and Motorjesus, 
Metal Acker with Crematory, Baden in Blut in Lörrach etc.) the band gained a  
positive reputation,during a time in which Heavy Metal music wasn’t exactly “in.“ 
  
After many years of playing live shows and achieving success, the band’s songwriting abilities grew,  
greatly contributing to further releases. 
  
The new album is titled METAL BOUND, and is widely known. 
   
10 tracks, without compromise, melodic, and partly epic,await the listener. 
 
No tricks!! Just Heavy Metal!! 


